

TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR DE LA IGLESIA
DE CRISTO EN SEVILLA

Mariano Benlliure, 29 - 41005 Sevilla

Por tanto no te avergüences de dar TESTIMONIO de nuestro Señor.
2ª Timoteo 1:8.

<http://www.idcsevilla.org>

DOMINGO 11 de Junio de 2006 - N° 400

A solas con Emilio

Tal y como os anunciamos en el boletín anterior hoy podremos disfrutar de una entrevista con nuestro hermano Emilio Lospitao, una magnífica oportunidad para conocer algo más sobre él.

¿Cómo conociste al señor?

El punto culminante de mi fe en la persona de Jesucristo fue el resultado de un proceso que duró algo más de un año (1971/1972) en el cual confluyeron experiencias y sentimientos varios, tanto intelectuales como emocionales: la muerte de un amigo, el interés por lo que la Biblia realmente enseñaba, etc. No obstante, esta inquietud estuvo latente desde que, a los ocho o nueve años, leí por primera vez un Nuevo Testamento de bolsillo.

¿Qué te ha enseñado la vida cristiana en estos años?

Esta pregunta exige una respuesta extensa, pero podría sintetizarla en unas breves palabras: vivir todos estos años como cristiano, o desde una perspectiva cristiana, me ha enseñado a valorar todas las cosas, cualquiera que sea su naturaleza, a través de lo que la Biblia dice que realmente tiene valor, es decir, me ha enseñado a relativizar muchas cosas que el mundo, generalmente, valora como si todo dependiera de ello. Una frase evangélica pone el punto de mira en qué es lo importante: “porque la vida del hombre no consiste en la abundancia de los bienes que posee” (Lucas 12:15).

¿Cuál crees que es el problema de las iglesias en el siglo XXI?

El problema más acuciante que tiene la iglesia en este siglo, para mí, es la hermenéutica fundamentalista la cual le impide valorar los pasos positivos que nuestra sociedad, profundamente en procesos de cambios (algunos muy bruscos), y adaptarse a dichos cambios sin sentimiento de culpa por creer que está siendo infiel a la Palabra de Dios. Ese estatismo la aleja de la realidad social en la cual vive inmersa y pierde el tren del futuro. Lo dicho no significa que la iglesia tenga que aceptar todas las innovaciones de la sociedad, pero sí tomarse la molestia de evaluarlas críticamente y posicionarse sin miedo ni complejos. Por otro lado, el otro problema al que la iglesia se enfrenta no es ni más ni menos que el que ha tenido siempre: el materialismo y el escepticismo en sus más diversas versiones.

¿Qué significa compromiso en la vida cristiana para ti?

Significa tener claras las proposiciones fundamentales del mensaje del evangelio de Jesús y convertirlas en una filosofía de vida en las cosas más cotidianas de la vida diaria en cualquier contexto social que nos encontremos (incluida la iglesia). Ello implica conocer a fondo la persona de Jesús en su propio contexto para poder nosotros imitarle en el nuestro.

Un consejo para los más jóvenes.

Mirar más a ese Jesús que he citado en la respuesta anterior y apoyarse menos en las personas que les asiste como “iconos” en su vida espiritual (aunque esto parezca mucho pedir, ya que los jóvenes parecen necesitar de esos iconos).

Un consejo para las mujeres.

Que piensen que la fuerza moral más importante que recibió Jesús durante su ministerio terrenal, según una lectura entre líneas de los Evangelios, fue precisamente de las mujeres. En Galilea fue seguido siempre por un grupo de mujeres y no solo de doce hombres (Lucas 8:1-3). Colgado ya en la cruz, cuando todos los hombres huyeron (salvo uno, Juan), allí continuó el grupo incondicional de mujeres, como un desafío a los judíos y a las autoridades que le crucificaban (Juan 19:25). ¿Un consejo? Que si Jesús dio mucho a las mujeres de su tiempo, y esperó mucho de ellas, en una sociedad donde la mujer

estaba totalmente anulada, hoy debe de estar ofreciendo mucho más y esperando también de ellas, en una sociedad en la que se le está reconociendo derechos que hace poco años no tenían.

Un consejo para los responsables de las iglesias.

Ejercer su ministerio, cualquiera que sea, como una tarea por la cual un día tendrán que dar cuenta al Señor del Rebaño.

¿Qué ha hecho Jesús por ti?

Lo que ninguna otra persona hubiera hecho: dar su vida por mí aun cuando yo le estaba dando la espalda y le ignoraba voluntariamente. Pero además de esto, está quitando las piedras del camino que yo no podría esquivar, excepto aquellas que necesito para endurecer mis pies y hacer victorioso el viaje.

¿QUIEN SOY?

Tras varias semanas , por fin, Toñi Perdomo ha adivinado quien soy , aparezco en Génesis 10: 8 mi nombre es Nimrod y como ya os dije significa rebelde, fui fuerte e impetuoso, fui un gran cazador y un importante rey, mi bisabuelo era Noe, fundé importantes ciudades como Babel, Nínive y otras , pero todas ciudades idólatras.

Vamos a intentarlo con un segundo personaje fantasma, esperamos que mas hermanos se animen a concursar esta vez , es muy fácil , aquí va la primera pista:

1. Ahora soy libre, pero en otro tiempo fui esclavo de uno de los colaboradores de Pablo.



NOTICIAS



BAUTISMOS

El próximo domingo 18 de junio varios de nuestros hermanos bajarán a las aguas del bautismo en nuestra iglesia , cumpliendo así con el mandamiento dado por nuestro Señor, el predicador que nos llevará en la palabra será nuestro hermano Emilio.

NUESTRO HERMANO

Juan A. Piñero nos pide que sigamos orando por su familia, ya que el nacimiento de su segunda hija es inminente, oremos para que el Señor guíe cada una de las circunstancias que rodearan el parto, oremos también por su pequeña Luz María que ha tenido un pequeño percance y tiene el brazo escayolado, pidamos por su pronta recuperación.

REUNIÓN DE SEÑORAS

El martes 13 de junio concluirá la reunión de mujeres , que se venía celebrando cada martes, será alas 19 horas en la iglesia con una merienda-cena, si alguna hermana desea ir tiene que llevar un regalito para el amigo fantasma, para cualquier aclaración contactar con Esperanzi o Maribel.



LA EXPERIENCIA DE JORGE MULLER

La vida de Jorge Muller es un testimonio afirmativo e indubitable, el hombre que pudo decir un día : “Yo he dedicado mi vida al propósito de mostrar cuanto puede ser cumplido por oración y fe.”

Una de sus más grandes empresas fue la creación del gran orfanato de Bristol , Inglaterra, en el transcurso de 64 años, Jorge tuvo cuidado de 10.024 huérfanos , estableció escuelas para 85.501 muchachos pobres, distribuyó 1.989.266 Biblias y viajó por 42 países predicando el evangelio a mas de tres millones de oyentes. Todo esto costó la suma de siete millones y medio de dólares, que pidió siempre a Dios y nunca a los hombres, en ocasiones le fueron enviadas grandes sumas de dinero de muchachos agradecidos que habían llegado a ser hombres prósperos y que él uso para la obra de Dios.

Él conocía el verdadero significado de la expresión “Danos hoy nuestro pan cotidiano y recibir respuesta inmediata día a día, ni un solo día faltó para comer , ni llegó tarde, algunas veces los niños estaban sentados a la mesa y todavía no teníamos la comida, pero el Señor siempre provió a tiempo”.

No sólo en lo que toca a las necesidades materiales Dios provió, sino que miles de almas conocieron al Señor en su ministerio

¿Cuál era el secreto de su poder? su vida diaria de comunión con Dios, mediante la lectura y meditación de la Palabra y la oración, pasaba diariamente horas en oración .

Él podía decir : “Yo vivo en el espíritu de oración , oro cuando ando, cuando estoy tendido en mi lecho y cuando me levanto y las contestaciones no me faltan nunca, llegando siempre puntuales, docenas de miles de veces me han sido contestadas, cuando creo que la cosa es justa, oro y sigo orando hasta que la respuesta llega, y nunca cedo en mi demanda”



IR AL PRINCIPIO